

Des journalistes argentins marchent en défense de la liberté d'expression



Buenos Aires, 8 juin, (RHC).- Les journalistes argentins se sont mobilisés aujourd'hui pour protester contre les conditions de travail précaires, les licenciements, la fermeture de publications, les rajustements des salaires et pour la défense de la liberté d'expression.

Cette marche a été convoquée par les fédérations nationales de la presse ainsi que par les syndicats des journalistes. Les étudiants en journalisme et en communication sociale ont été invités à s'y joindre.

Le Collectif de Travail de la Presse a fait savoir que depuis décembre, plus de 1000 postes de travail ont été supprimés dans ce secteur, ce qui équivaut à 6 par jour.



Radio Habana Cuba